

Ressort: Finanzen

Trotz Sanktionen: Dax-Vorstände zu Wirtschaftsgipfel in Moskau

Moskau, 23.10.2014, 00:00 Uhr

GDN - Trotz der Sanktionen gegen Russland haben die Vorstandschefs von vier Dax-Unternehmen nach einem Bericht von "Bild" (Donnerstag) an einer Wirtschaftskonferenz in Moskau teilgenommen. Wie die Zeitung schreibt, sollen sie Gäste bei der Foreign Investment Advisory Council (FIAC) gewesen sein.

Das Treffen fand am Montag auf Einladung der russischen Regierung im Amtssitz von Premierminister Dmitrij Medwedew statt. Bei der nicht-öffentlichen Konferenz sei es unter anderem um die Erleichterung von Investitionen internationaler Konzerne in Russland gegangen, hieß es. Außerdem seien die Sanktionen gegen Russland Thema gewesen. Ein BASF-Sprecher sagte gegenüber "Bild": "BASF ist Mitglied des FIAC, um das Investitionsklima in Russland zu verbessern."

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-43255/trotz-sanktionen-dax-vorstaende-zu-wirtschaftsgipfel-in-moskau.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com